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vous trouverez les principales règles sur la feuille c’-jointe. 
Tous les prêtres voudront bien faire leurs efforts pour 
l'adopter. Déjà elle est introduite dans quelques chœurs de 
nos églises, et dans plusieurs communautés religieuses. Elle 
est loin de présenter les difficultés qu’on pourrait lui supposer. 
Dès quelle sera partout en usage on l’aimera et on en recon­
naîtra l’harmonieuse beauté.

** s
PRONONCIATION DITE A LA ROMAINE

I — Prononciation des voyelles
U se prononce OU.
— Deus, prononcez Déous ; Dominu», Dominons ; nttnc, prononcez 

nonne ; peribunt, prononcez peribount.
—Lorique deux voyelles se suivent, elles se prononcent séparément et dis­

tinctement en conservant chacune leur sou propre.—Exemples : Pouperes, 
prononcez po-on-peres ; outem, o-ou-tem ; Ludate, lo-ou-dâte ; «uge, 
prononcez S-ou-djé.

II — Prononciation des consonnes
C suivi de E ou de I ou de la diphtongue Œ, Æ, se prononce TCHE, 

TCHI et TCHE. — Exemples : Cbciderunt, prononcez tchc-tchi-dérount ; 
orcuitu, tchir-cou-itou ; cœli, tché-li ; in cœlum, prononcez inn tché-loum.

— Q suivi de E ou de I, Œ, Æ, se prononce DQ.—Exemples : Gknuit, 
prononcez dgrf'-nouit ; gtgas, dgi-gas.

— Q devant E, Æ, Œ, I, et précédé d’une consonne, a le son doux de 
ge dans ange.—Exemple : Angélus, prononcez énn-gc-lous.

— QN se prononce comme dans agneau.—Exemples : Agnus, pronon­
cez â-gnous ; dignités, prononcez di-gnitas.

— H suivi de I dans le corps d’i n mot, se prononce comme K.— 
Exemples : MiW, prononcez miki ; uiAil, prononcez nikil. — Partout 
ailleurs, son aspiration est très peu sensible.

— J se prononce toujours comme I, quelle que soit sa place. — Exem­
ples : Je sus, prononcez /<sous ; jyunium, tssoûnioum.

— N et M n’ont jamais le son nasal ; il faut les prononcer avec force, 
en les faisant résonner.—Exemples : Lingua, prononcez linngoua ; tem­
pos, témmpous ; principio, prinntchipio ; in tende, inn-ténn-de.

— SC se prononce comme CH dans charité. — Exemples : Descendit, 
prononcez de-chénn-dit ; crescendo, prononcez cre-chénn-do.


